



El presidente de la CHS se reúne con la Comunidad de Regantes San Onofre de Torremendo (Orihuela)

04.abril.2023- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mario Urrea, junto al Comisario de Aguas, Francisco Javier García, han mantenido una reunión de trabajo con representantes de la Comunidad de Regantes de San Onofre de Torremendo (Orihuela), encabezada por su presidente, Juan Antonio Boix.

La Comunidad de Regantes ha pedido información sobre el expediente concesional de agua procedente de la planta desaladora de Torrevieja (Alicante).

El presidente de la CHS ha informado de la próxima finalización del citado expediente del que solo resta el trámite de audiencia para aceptación de las concesiones. Desde el organismo de cuenca han asegurado que con este paso previo resuelto se llevara a cabo el otorgamiento concesional en breve plazo.

Además, la Comunidad de Regantes ha querido conocer el estado del expediente para la reutilización de caudales procedentes de la EDAR de Orihuela Costa y Torrevieja, cuyos proyectos se encuentran en redacción en una actuación conjunta entre la Administración General del Estado (MITECO) y la Generalitat Valenciana.

La CHS ha indicado a los regantes que se están ultimando los proyectos y se iniciaran en breve plazo las tramitaciones ambientales en el MITECO.

Por otro lado, los regantes también se han interesado por la situación del resto de los recursos hídricos con los que cuenta en la cuenca del Segura para la planificación de la campaña de riego en curso.

La CHS han aconsejado a los comuneros de San Onofre, como viene advirtiendo en general a todos los agricultores, máxima prudencia en los consumos de agua hay que ser conscientes de que el recurso es limitado.

Finalmente, la reunión se ha desarrollado en un ambiente de cordialidad entre todos los participantes.